



NEW BRUNSWICK
TEACHERS' FEDERATION
FÉDÉRATION DES ENSEIGNANTS
DU NOUVEAU-BRUNSWICK

*A union of professionals
Un syndicat de professionnel.le.s*

www.nbtffeb.ca

*Education Makes Anything Possible
Avec l'éducation tout devient possible*

Communiqué

OBJECT: Pension Review (TPA)

FROM: NBTF Co-Presidents

DATE: February 5, 2014

I

Debrief of NBTF Information Sessions

NBTF information sessions held across the province last week drew close to two thousand active and retired members of the teachers' pension plan. The goals of the sessions were:

- Provide a broader context for the information contained in NBTF updates on the website;
- Share with the members the latest facts about the TPA received by the NBTF in its first meeting with government on January 8, 2014;
- Give members an opportunity to ask questions and seek clarifications;
- Gather feedback from attendees.

The NBTF believes these sessions were successful in all aspects and has been considering the feedback received.

Communiqué

OBJET : Révision du Régime de pension (LRPE)

ORIGINE : Coprésidents de la FENB

DATE : le 5 février 2014

I

Rétroaction sur les sessions d'information

Les sessions d'information tenues partout dans la province la semaine dernière ont attiré près de deux mille enseignants actifs et retraités membres du régime de pension des enseignantes et des enseignants. Les objectifs de ces sessions étaient de :

- Fournir un contexte relatif aux informations contenues dans les mises à jour sur le site Web de la FENB;
- Partager avec les membres les derniers faits sur le régime de pension reçus lors de la première rencontre entre la FENB et le gouvernement le 8 janvier 2014;
- Fournir aux membres l'occasion de poser des questions et de recueillir des précisions;
- Recueillir la rétroaction des participants.

La FENB estime que ces sessions ont été un succès sur les aspects et évalue présentement la rétroaction reçue lors de ces sessions.

**II
Radio Ad Campaign**

While there has only been one official meeting to date to discuss the Teachers' Pension Plan, Minister Higgs has taken a more aggressive stance in public. Notably, he wrote an opinion piece for the Telegraph Journal which was published January 27 entitled "Top Ups To Teachers' Pension Plan Can't Continue" and more recently on the government website under Department of Finance "Teachers Pension Plan Review".

Traditionally, when there are differences between the NBTF and government, the Federation prefers to seek solutions through private, rather than public, means. However, as the Minister is seeking public support for decisions that have supposedly not yet been made, we seem to have little choice.

Therefore, the NBTF is implementing the next step of its plan:

A radio ad campaign will be starting across the province on February 5th. The ads have been recorded in English and French. Each day an additional ad will be posted to the social media pages of the NBTA and AEFNB, so please visit the sites and share the ads.

**III
Action on "Trust"**

- Members of the Legislative Assembly must know how the government's actions over pensions have threatened the trust placed in them by thousands of New Brunswick citizens/taxpayers/constituents who are teachers.

**II
Annonces radiophoniques**

Bien qu'une seule réunion officielle à ce jour n'ait eu lieu pour discuter de la révision du régime de pension des enseignantes et des enseignants, le ministre Higgs a publiquement affiché ses couleurs. Notamment, il a écrit une lettre d'opinion dans le Telegraph Journal publiée le 27 janvier intitulée : « Les paiements spéciaux au régime de pension des enseignants ne peuvent plus continuer » [traduction libre] et plus récemment sur le site Web du gouvernement, sous le ministère des Finances : « Le régime de pension des enseignants ».

Traditionnellement, lorsque des différends entre le gouvernement et la FENB font surface, la Fédération préfère chercher des solutions en privé, et non en public. Toutefois, comme le ministre cherche l'appui du public pour des décisions qui, supposément ne devraient pas être déjà prises, il nous laisse peu de choix.

Alors, la FENB met en œuvre les prochaines étapes de son plan :

Une campagne radiophonique débutera partout dans la province le 5 février. Les annonces ont été enregistrées en français et en anglais. Chaque jour, une annonce additionnelle sera affichée sur les réseaux sociaux de la NBTA et de l'AEFNB, alors veuillez visiter les sites et partager les annonces.

**III
Action de « confiance »**

- Les membres de l'assemblée législative doivent comprendre que les actions prises par ce gouvernement sur le dossier des pensions ont miné la confiance de milliers d'enseignants néo-brunswickois, qui sont aussi des citoyens, des payeurs de taxes et des électeurs.



Therefore, the NBTF is asking ALL teachers to forward one or two sentences on the topic “Trust” to trust@nbtffeb.ca before February 10th. The NBTF will collate them and share them in an appropriate manner...

- The NBTF also continues to encourage members to e-mail their MLAs on this issue using any of the information provided in NBTF Communiqués and the Information Sessions, and particularly emphasizing the impact that significant changes to the pension plan would have on their personal life and on the future teachers who will need to work a lot longer in order to receive a pension.

IV

Key Dates/Potential Next Steps

- Feb 5 Beginning of the first phase of the Provincial Radio ad campaign
- Feb 6/7 NBTF meetings with actuaries and Government officials
- Feb 10 Update to NBTF Members
- Feb 11 NBTF Executive Committee Special Meeting
- Feb 12 NBTF Board Meeting
- Feb 17-21 Branch leaders receive info from NBTF and prepare for potential local/regional/provincial actions

Ainsi, la FENB demande à tous les enseignantes et enseignants de faire parvenir une ou deux phrases qui portent sur le mot “confiance” à confiance@nbtffeb.ca avant le 10 février. La FENB les compilera et les partagera de façon appropriée...

- La FENB continue aussi à encourager ses membres à communiquer par courriel avec leur député en utilisant les informations fournies dans les communiqués de la FENB et lors des sessions d’informations, en insistant principalement sur les effets que les changements proposés au régime de pension auront sur leur vie personnelle et sur celle des futurs enseignants qui devront travailler beaucoup plus longtemps afin de bénéficier d’une pension.

IV

Dates importantes /Prochaines étapes potentielles

- 5 fév. Début de la première phase des annonces radiophoniques provinciales;
- 6/7 fév. FENB rencontre les actuaires et le gouvernement;
- 10 fév. Mise à jour envoyée aux membres;
- 11 fév. Réunion spéciale du Bureau de direction de la FENB;
- 12 fév. Réunion du Conseil d’administration de la FENB;
- 17-21 fév. Dirigeants des cercles reçoivent des infos de la FENB et se préparent pour actions potentielles locales/régionales/provinciales



Note:

- **Revealing details of planned/potential actions by members too early limits their impact and allows them to be more easily countered.**
- **Successful actions involve solidarity. The support of teachers is essential to NBTF efforts on this issue.**
- **Please continue to stay informed by visiting the NBTA and NBTF websites frequently.**

NBTF: www.nbtffeb.ca under **Member Services / Pension/ Pension Review**

Or

NBTA: www.nbta.ca Under **Pension Review**

Or

AEFNB: www.aefnb.ca Under **Pension**

Note :

- **Le dévoilement trop hâtif des détails des actions planifiées / potentielles par les membres limite leur impact et ouvre la porte à une réplique.**
- **Des actions qui ont du succès demandent de la solidarité. L'appui des enseignants est essentiel aux efforts de la FENB dans ce dossier.**
- **Veillez continuer à vous tenir au courant en visitant les sites de l'AEFNB et de la FENB régulièrement.**

FENB : www.nbtffeb.ca sous **Services aux membres /Pension / Étude du régime**

Ou

AEFNB : www.aefnb.ca sous **Pension**

Ou

NBTA : www.nbta.ca sous **Pension**

